

2学期の主なトピックス



9月11日 児童集会(じゃんけん関所破り)



9月11日 イングリッシュ キャラバン
外国の講師の方が学校に来て、学年ごとに交流しました。

第47回 運動会 10月18日(土)



スローガン「みんな 楽しく 全力で 最高の運動会!」
青空の下、第47回 運動会を盛大に行いました。力を出し切り、各種目で頑張る姿が輝いていました。たくさんの応援ありがとうございました。
(カメラの電池切れで、演技の写真が撮れず申し訳ありません。) 🙏



あいさつの輪運動

9月30日～10月3日

今回は、3年生、4年生そして、児童会が、昇降口近くの廊下に立って、「おはようござります!」と元気な声をかけてくれていました。

元気なあいさつが通い合うとその日のやる気が沸いてきます。



文化庁主催の「能」の鑑賞をさせてもらいました。大阪から、プロの能楽師が、いろいろと教えてくれました。日本古来の文化芸能で、言葉や言いまわしは難しい面もありましたが、工夫してわかりやすく教えてくれました。最後に観せていただいた「土蜘蛛」の演技には圧倒されました。10月20日(木)



3年生 防犯・防災マップ作り 11月26日(水)



社会協議会の方の応援をいただき、今年も、3年生が「防犯・防災マップ作り」に取り組みました。友田町交番の林様、青梅消防署の斎藤様をはじめ、民生児童委員の方、PTAの方々など総勢20名の方が応援に来てくださいり、安心して地域を回ることができました。グループごとに地図にまとめて発表しました。応援に来てくださった皆様、ありがとうございました。



市音楽会へ向けた 音楽発表(6年生)

11月27日(木)市内の6年生が一堂に会し(午前・午後)、音楽会が開かれました。友田小6年生は、合唱「With You Smile」、合奏「ルパン三世のテーマ」を披露しました。長い間、練習を重ねてきました。本番2日前、全校児童の前で、披露しました。前の週には学年閉鎖もあり、大変な中でしたが、立派な音楽を届けてくれました。